

# Destacan buen comportamiento de vecinos en la evacuación

Autoridades indicaron que vecinos evacuaron con responsabilidad a pesar de lo extensa de la jornada.

Fabiola Vega Molina  
 La Estrella

**D**espués de lo que fue una extensiva jornada por la evacuación ante la alerta de tsunami en las ciudades costeras de la Región de Antofagasta, las autoridades realizaron un balance en donde destacaron el buen actuar de la población.

Es así que el seremi de Seguridad Pública, Jorge Cortés-Monroy De La Fuente, indicó que a pesar de la larga espera, la comunidad respondió de muy buena manera frente al plan de evacuación.

“La comunidad respondió con mucha responsabilidad, compromiso y comportamiento durante la larga y extenuante jornada de evacuación preventiva. Comprendemos que fueron largas horas de espera e incomodidades, principalmente para los adultos mayores, niños, niñas y adolescentes, pero esto demuestra que nuestra cultura preventiva y de preparación ante emergencias y desastres,



VECINOS LLEGARON HASTA LOS PUNTOS DE SEGURIDAD EN ANTOFAGASTA.

se sigue fortaleciendo y seguimos siendo un ejemplo a nivel mundial”, expresó la autoridad.

Por otra parte, también reconoció el trabajo de Carabineros, PDI y Policía Marítima en Antofagasta, Tocopilla, Tal- tal y Mejillones, sobre to-

**96**

**mil 108 personas fueron evacuadas de todo el borde costero de la Región de Antofagasta.**

do en las caletas de pescadores y balnearios.

“Nuestras policías tienen un actuar y compromiso ejemplar, no solo frente a situaciones delictivas y de inseguridad, sino que además, en situaciones como esta emergencia que requieren de su presencia y res-

guardo de la comunidad”, indicó.

## MEJILLONES

En Mejillones el balance también fue positivo, en donde se destacó el comportamiento de los vecinos.

El alcalde Marcelino Carvajal reconoció a los

vecinos que evacuaron de forma preventiva de manera ordenada y responsable.

Eso sí, la autoridad comunal también señaló que se debe crear un sistema de prevención. “Si pasa algo cerca, no vamos a tener el mismo tiempo y vamos a tener que reaccionar y si ya estamos reaccionando para mejorar el sistema y dejar muchas cosas fuera de zona de inundación”.

Además, también indicó que esta evacuación pudo ser aprovechada como un ejercicio para cuando ocurra alguna emergencia más cercana al territorio.

“Esto sirvió como ensayo y podremos salvar muchas vidas y los vecinos tiene que entender que todo el esfuerzo que hacemos en el borde costero, en el interior del mar con las actividades pesqueras va a salvar vidas en la medida en que todos estemos educados (con los protocolos)”, señaló el alcalde en una entrevista en Radio Rinconada. 📻